



“EMOCIÓN, JUEGO LIMPIO Y CONVIVENCIA” ASI FUE LA INAUGURACIÓN DEL TORNEO “AMIGOS POR LA PAZ” 2022.

Los niños y niñas de ambas jornadas del Colegio La Paz vivieron con mucho entusiasmo y felicidad este 2 de septiembre la tan esperada inauguración de los juegos deportivos escolares **“AMIGOS POR LA PAZ”**; esta estuvo llena de varias actividades culturales y deportivas, las cuales hicieron vivir para algunos por primera vez la emoción de jugar su primer partido y para otros seguir con la tradición que se vio afectada por dos años sin presencialidad por causa de la pandemia Covic-19.



Ahora y con mayor fuerza vuelve a la placa deportiva de nuestra institución educativa CED LA PAZ esos gritos de las barras, la competencia sana y las ganas de jugar un torneo que es el más esperado por nuestros niños y niñas de todos los grados siendo esta una actividad que motiva a



los estudiantes hacer buen uso de su tiempo libre ya que lo estimula para ser el mejor con actividades sanas y positivas para su desarrollo.

En esta ocasión nos permitimos felicitar

a toda la comunidad educativa por su dedicación, esmero, compromiso y potencial creativo que se evidenció en la inauguración de nuestros juegos. Un evento de

gran magnitud institucional que permitió que los niños y niñas tuvieran una participación activa responsable y comprometida reconociendo la

importancia de valorar y respetar la diversidad

cultural de cada país participante cómo lo son: Colombia, Alemania, Japón, Argentina,

Chile, España y Brasil aportando desde la diversidad de estas grandes culturas y

promoviendo entre todos a la sana competencia.



Desde el inicio de la inauguración, se evidenció

la buena energía y las expectativas de todas las delegaciones que participaron de manera activa realizando cada uno de los parámetros en cuanto

al atuendo, escudo, bandera, logo, barras,

investigación y sobre todo las sonrisas y buenos momentos que se lograron vivir en este encuentro.





Ahora se espera que cada uno de los equipos representativos a nivel futbolístico participen de una manera respetuosa y amigable recordando lo realmente importante y el sentido que tiene esta actividad que es permitir compartir y apoyar a los demás reconociendo las fortalezas de cada uno sin dejar de lado la importancia de generar hábitos y amor hacia el deporte lo que permitirá niños más felices con un mejor estado de salud.

INSIGNIA DEPORTIVA



Durante esta semana también se propuso la actividad de la creación de la "Insignia Deportiva" para nuestro colegio. Los estudiantes con apoyo de sus familias crearon propuestas para esta insignia; éstas fueron expuestas a toda la comunidad y en los próximos días se realizará la escogencia y la diagramación correspondiente.





**AHORA ES TIEMPO DE DIVERTIRSE Y
COMPARTIR.**

“TODOS SOMOS GANADORES”

